

# Curacautín: Hospital Dr. Óscar Hernández Escobar comenzó a operar

*El recinto permitirá fortalecer la atención de salud para más de 15 mil personas de la comuna y sectores rurales cercanos.*

**Neimar Claret Andrade**

El Hospital Dr. Óscar Hernández Escobar comenzó oficialmente su etapa de funcionamiento tras concretarse la autorización sanitaria que habilitó sus instalaciones clínicas y de apoyo.

La actividad fue encabezada por el seremi de Salud de La Araucanía, junto a autoridades del Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN) y el equipo directivo del establecimiento, quienes verificaron en terreno las condiciones técnicas necesarias para su operación.

Durante la jornada, la autoridad sanitaria regional, Andrés Cuyul Soto, explicó que "estamos habilitando con autorización sanitaria 6 mil 400 metros cuadrados con zonas de hospitalización, áreas comunes, áreas de servicio, toma de muestras, imagenología, salas de urgencia y reanimación, que ya están brindando un servicio a la comunidad".

La construcción del recinto enfrentó extensos retrasos debido a la quiebra de dos empresas responsables de las obras, lo que obligó a redefinir el proceso para ase-

gurar su continuidad. Posteriormente, el Ministerio de Salud impulsó medidas para reactivar la iniciativa, tras la quiebra de la empresa Claro Vicuña Valenzuela a fines de 2022, permitiendo retomar un proyecto considerado prioritario para la comuna de Curacautín y complementario al hospital inaugurado en Lonquimay.

El alcalde Hugo Vidal manifestó que "agradecer el esfuerzo que ha hecho el Ministerio de Salud y el Gobierno de Chile por cumplir un compromiso largamente esperado por la comunidad de Curacautín. Además, agradecer profundamente el esfuerzo que han desarrollado cientos de profesionales para que esto sea realidad".

## Infraestructura orientada a fortalecer la red asistencial

El establecimiento se integra al Plan Nacional de Inversiones en Salud y contempla una superficie superior a los 8 mil 800 metros cuadrados. La inversión de esta última etapa supera los 30 mil millones de pesos y busca reforzar la infraestructura sanitaria en la zona cordillerana de la provincia.

Entre sus prestaciones,



el hospital cuenta con 25 camas, unidades de parto integral, laboratorio clínico, sala de rayos, farmacia, central de alimentación, box de atención y sala de diálisis. La habilitación incluye además áreas de urgencia, hospitalización y toma de muestras, junto con equipamiento médico de alta complejidad. Actualmente continúa la construcción del policlínico, correspondiente al 25 por ciento restante del proyecto.

La subdirectora médica

del Servicio de Salud Araucanía Norte, María Soledad González, indicó que "para nosotros es un orgullo y felicidad porque estamos haciendo oficialmente la puesta en marcha de este establecimiento que ha sido esperado por muchos, es una de las prioridades del servicio de salud Araucanía Norte. Es un hospital que ya está en funcionamiento con los mejores estándares, por lo tanto, tenemos la garantía de ofrecer a los pacientes la

mejor atención en calidad, en seguridad y en oportunidad".

Por su parte, el director del hospital, Andrés Carillo señaló que "quiero agradecer a los funcionarios de este establecimiento, a quienes parten con la normalización de un hospital que ha durado ocho años y que ha sido transversal en distintas administraciones, seguiremos avanzando para culminar esto que nos beneficia y nos enorgullece a todos".

